



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

20 Desember 2023

Hijaukan Nusantara, Presiden Lakukan Penanaman Pohon Bersama di Sumbu Kebangsaan

NUSANTARA – Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) Bambang Susantono mendampingi Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) mengunjungi area Sumbu Kebangsaan IKN pada Rabu (20/12/2023). Disana, Presiden Jokowi meninjau progres pembangunan Sumbu Kebangsaan dan melaksanakan penanaman pohon bersama.

Penanaman pohon bersama tersebut dilakukan secara serentak dengan sekitar 200 peserta lainnya yang terdiri dari pekerja konstruksi dan pemuda pecinta lingkungan rangka penghijauan dan memperindah kawasan plaza sumbu kebangsaan juga menghiasi area sekitar Istana Kepresidenan.

Presiden Jokowi menyampaikan bahwa penghijauan ini merupakan langkah pemerintah dalam membangun kembali hutan hujan tropis di Nusantara dengan tanaman yang beragam.

Dijelaskan oleh Kepala Otorita IKN Bambang Susantono, bahwa penanaman pohon bersama ini selain dapat memperindah area Sumbu Kebangsaan, juga sesuai dengan masterplan pembangunan IKN, yaitu perbaikan dan pemulihan tutupan lahan di lanskap IKN dengan melakukan revitalisasi ruang terbuka hijau dari jenis-jenis hutan dataran rendah asli Kalimantan.

Turut mendampingi Presiden dalam kegiatan tersebut, yakni Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya Bakar, Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional Hadi Tjahjanto, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Pj. Gubernur Kalimantan Timur Akmal Malik, Pj. Bupati Penajam Paser Utara Makmur Marbun, Kepala Otorita IKN Bambang Susantono, dan Kurator Pembangunan IKN Ridwan Kamil.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat Otorita IKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCkNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.



NUSANTARA

SIARAN PERS

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



